
欠席児童が増えてきています

このところ、欠席児童数が増えてきています。市内でも学級閉鎖が出ています。そんな時期

に、明日は道徳授業地区公開講座が、久しぶりに分割なしの全校一斉での公開と講演会になっ

てしまいました。

５類にはなりましたが、コロナとインフルエンザの予防のために、ご来校の際にはマスクの

着用にご協力くださると、大変ありがたいです。

でも、登校してきている子どもたちは元気に学校生活を送っています。

６年、保健委員会の活動です。石鹸などの補充です。

どうして、昔から学校の液体せっけんはミドリ色をしているのでしょうか。
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やっぱり今年も



２年は、すばやく整列して図書館に出発です。

昨日の給食の献立は、

焼き肉丼 白菜と大根の味噌汁 ラ・フランスゼリー

でした。おいしくいただきました。

今日の給食の献立は、

ミルクパン さけのマヨネーズ焼き こふきいも

ＡＢＣスープです。

いただきます。


